
 

 

ATA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 

Ata 575 

Aos dezesseis dias do mês de abril de dois mil e vinte cinco, às oito horas e trinta minutos, 
reuniram-se para a reunião extraordinária, tendo em vista pautas não atendidas na reunião 
Ordinária, os membros do Conselho de Administração; estavam presentes: Rodrigo Rafael dos 
Santos Schlingvein, Vanuza Christo Barcellos, Sandra Raquel Kerber, Patricia Ossig Rigobello 
Kettermann e Luciana Correa da Silva. A reunião iniciou com a fala do Presidente do Conselho 
de Administração Sr. Rodrigo Rafael dos Santos Schlingvein, que trouxe a pauta a ser discutida, 
a qual foi disponibilizada previamente aos Conselheiros. Dando seguimento foi feito a leitura 
da ata nº 116 da reunião extraordinária do Conselho Fiscal. Após foi tratado sobre o 
memorando 956/2025 (Pedido de Criação do Cargo de Procurador Previdenciário com 
provimento através de concurso público) abrindo prazo para ser formalizado e enviado os 
questionamentos do Conselho Fiscal à DPM. Presidente Rodrigo comentou que o STA está 
elaborando um compilado com as informações dos cálculos atuariais dos últimos anos com o 
objetivo de se ter uma visão ampla das respectivas evoluções e contribuir na tomada de 
decisões futuras. No segundo momento foi discutido sobre a apresentação do cálculo atuarial 
ocorrido na Câmara de Vereadores, no dia 14/06/2025, apresentado pela empresa Athena. 
Comentou-se novamente sobre a importância da realização do censo previdenciário, e também 
sobre o déficit que vem aumentando de 437 milhões foi para 446 milhões. Presidente 
comentou sobre a importância do pagamento integral dos juros nas parcelas do aporte, 
conforme sugere o TCE, contribuindo para a redução do déficit e indicando uma economia no 
futuro para o Município, contudo a decisão pelo pagamento integral dos juros nas parcelas do 
aporte cabe ao administrador que deve levar em conta as disponibilidades orçamentária, 
financeira e fiscal do ente. O Conselho de Administração reforçará, através de memorando, as 
ações propostas pela atuária para redução do déficit como por exemplo a realização de 
concurso público, censo previdenciário, melhoramento das práticas visando no futuro uma 
possível certificação pelo pró gestão. Ainda sobre cálculo atuarial registra-se que o mesmo já 
foi encaminhado para ser disponibilizado no site do Município. Dando continuidade o 
Presidente Rodrigo demonstrou o funcionamento do site do CADPREV para conhecimento de 
todos. Conselheira Sandra comentou sobre solicitarmos novamente aos servidores a entrega 
da CTC- Certidão de Tempo de Contribuição e comentou também sobre a importância do FAP 
ter um local próprio para a realização das reuniões. Presidente Rodrigo comentou que hoje no 
prédio não há salas disponíveis. Após foi comentado sobre o memorando 4.749/2025, que 
trata sobre o XXIII seminário da AGIP – Associação Gaúcha de Instituições de Previdência 
Pública, onde considerando o tempo de deslocamento, o Conselho de Administração aprova o 
pagamento de inscrição e de diárias e a participação das servidoras Sandra, Luciana, Patrícia, 
Maria Cristina e Nara. Dando continuidade o Presidente Rodrigo sugeriu a elaboração de uma 
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política para realização de cursos e treinamentos. Devido o seminário da AGIP a data da 
próxima reunião ordinária foi trocada do dia 07/05 para o dia 05/05, devido também a 
compromissos de alguns conselheiros e férias do Presidente (08/05 a 23/05/25), o qual será 
substituído no período pela Vice-Presidente, Conselheira Sandra Raquel Kerber. Conselheira 
Luciana ficou responsável por solicitar ao setor STA que a Atuaria realize o cálculo atuarial do 
magistério separado do cálculo dos demais servidores com o objetivo de sugerir alíquotas 
patronais diferenciadas. No terceiro momento foi tratado sobre o Memorando 4832/2025, que 
trata sobre o ofício equilíbrio financeiro e atuarial RPPS, regras de benefícios sustentáveis 
discussão e aprovação de alterações do plano de benefícios, encaminhado pelo Departamento 
dos regimes próprios de previdência. O Departamento encaminhou a todos os entes que 
possuem RPPS deficitários e ainda não realizaram adequações do plano de benefício 
solicitando esclarecimentos acerca da adoção de providências relacionadas a discussão e 
aprovação de propostas de adequação do plano de benefício aplicado aos servidores efetivos 
visando atingimento e manutenção do equilíbrio financeiro e atuarial do RPPS, sendo 
deliberado que a nível de Conselho este dará continuidade ao trabalho de divulgação do tema 
buscando o debate entre os servidores. Por fim ficou acordado entre os conselheiros que para 
a próxima reunião ordinária será solicitado a participação da Gestora Financeira para falar 
dentre outros assuntos sobre a meta atuarial do exercício anterior. Com o término do tempo 
disponibilizado para a reunião o Presidente do Conselho de Administração deu por encerrada a 
reunião. 
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